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区立小学校入学相談会・区立中学校学校紹介の実施結果について 

 

区立小学校の入学相談会 

１ 開催概要 

（１）日時 

令和６年９月５日（木）から９月７日（土）の３日間 

１０時から１９時まで（土曜のみ１７時まで） 

 

（２）会場 

 区役所本庁舎７階 教育委員会 各窓口 ※別途、専用特設ブースを設置 

 

（３）相談件数 

 窓口相談 電話相談 

入学手続き等 １８件（２４件） ５０件（１１７件） 

学童クラブ等 ２９件（２６件） １２件 （２０件） 

※括弧内は、前年度の件数 

※電話相談件数は、入学相談会の案内開始時から終了時までの合計件数 

 

（４）取り組みの特徴 

・窓口相談及び電話相談の受付時間の拡大。 

・入学相談会用に専用特設ブースの設置。 

・学校長によるオンライン相談会の実施（新規）→詳細は別紙 

 

区立中学校の学校紹介 

１ 開催概要 

（１）日程等 

学校名 実施日 参加者数（括弧内は前年） 

駒込中 6/15（土）10:35～11:50  96 名 （31 名） 

巣鴨北中 7/13（土）9:50～10:40/10:50～11:40 111 名（158 名） 

西巣鴨中 6/22（土）10:45～11:35  57 名 （46 名） 

池袋中 6/15（土）10:45～11:45  87 名 （104 名） 

西池袋中 6/29（土）9:00～9:50   123 名 （84 名） 

千登世橋中 7/6（土）14:00～15:20  188 名 （83 名） 

千川中 7/6（土）11:00～11:45 37 名 （34 名） 

明豊中 6/29（土）11:00～11:50   65 名 （85 名） 

 合計 764 名（627 名） 
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（２）対象者 

  小学校３年生から６年生までの児童及びその保護者 

 

（３）主なプログラム 

  校内見学、学校長の挨拶、学校概要、学校生活、進路、部活動紹介 

   

（４）主な参加者の声 

◇良かった点 

・先生方の印象がとても良かったです。安心して子供を通わせたいと思いました。 

・教員のご負担、プライベートを重んじながら生徒が社会に出たときにどんな人

になるか、を想像して向き合っておられる環境が素敵だと思いました。参加して

良かったです。 

・噓偽りのない誠実な説明会という印象でした。特色を知ることができてとても

有意義な時間になりました。 

・生徒主体がわかって良かったです。生徒会作成の学校紹介がわかりやすかった

です。 

・土曜公開中だったので、学校の様子が見られてとても良かった。  

◇改善してほしい点 

・学校紹介日都合がつかないことがあるので、後日配信などあると良いと思いま

す。 

・時間をかなりオーバーしていて残念でした。もう少しコンパクトにまとめられ

たら、良かったと思います。 

・入学説明会の時期が都立入試日と重なっているのは配慮してもらいたい。 

・進路については、具体的な進学実績について聞きたかった。 

 

２ 区立中学への進学状況 

卒業年度 R元年度 R２年度 R３年度 R４年度 R５年度 

区立小学校 

卒業者 
1,380 人 1,417 人 1,440 人 1,469 人 1,454 人 

区立中学校 

進学者 
861 人 895 人 878 人 914 人 841 人 

進学率 62.4％ 63.2％ 61.0％ 62.2％ 57.8％ 

 

 

 



3 

 

学校長によるオンライン相談 

１開催概要 

（１）日時 

令和６年９月５日（木）から９月７日（土）の３日間 

１７時から１９時まで（土曜のみ１３時～１６時２０分まで） 

 

（２）会場 

区役所本庁舎７階 教育委員会 専用特設ブースまたは教育部会議室 

 

（３）相談件数 

５件 

 

（４）主な相談内容 

学校生活の様子、地域との連携、学習面のフォロー体制、進路関係、 

特別支援教育の体制、保護者の活動 

 

（５）取り組みの特徴 

・保護者は学務課窓口へ来庁し、専用端末でオンライン相談を行う。 

・事前予約制 

・１人につき２０分（先着順） 

 

２ 主な参加者の声 

・就学相談を検討している子供がいるので、参考とするために相談した。

相談した結果、不安が解消された。 

・校長先生と話す機会はなかなかないので、直接話ができて良かった。 

・学務課職員と相談しつつ、同時に学校長とオンライン相談できると 

良かった。 

・同じ窓口で、複数校の校長先生と話ができて良かった。 

・自宅から学校長とオンラインができると思っていた。 

 

別 紙 


